

Brakel setzt auf ^{NW} ^{5.9.13} Elektro-Radverkehr

E-Bike-Training für Senioren kommt gut an

■ Brakel (bat). Großen Anklang fand gestern am Generationenpark das Brakeler E-Bike-Training für Senioren. „Man kann aktiv bleiben, ist mobil und kann auch mal größere Touren unternehmen, die für ältere Menschen mit einem normalen Fahrrad zu anstrengend wären“, meinte E-Bike-Seniorein Brigit Kleibrink.

Man musste auch nicht zwingend Rentner sein, um an dem kostenlosen Training teilnehmen zu dürfen. „Man bekommt ein besseres Bewusstsein für das Gerät, wenn man ein Paar Tipps von einem Profi bekommt“, sagte Teilnehmer Uwe Rottermund.

Das Seniorenbüro der Stadt Brakel hatte das Training in Kooperation mit dem Energieunternehmen RWE angeboten. „Die Resonanz ist schon jetzt sehr gut, denn wir setzen in Brakel stark auf Elektrofahrräder, zumal sich dieser Trend ideal mit unserem sehr gut ausgebauten Radwegnetz ergänzt“, sagte Bürgermeister Hermann Temme.

RWE-Kommunalberater Manfred Rickhoff sieht die Aktion in einem noch größeren Zusammenhang. „Das Elektrofahrrad ist der Einstieg in eine generelle Elektromobilität, die unser Leben in Zukunft immer

stärker bestimmen wird“, sagte Rickhoff.

Zehn Fahrräder waren gestern ständig im Einsatz. „Wir haben auch noch zwei Ersatzräder, die wir holen können, wenn es ganz eng wird“, sagte Fahrradtrainer David Budniok (32).

Das Fahren mit einem Elektrofahrrad ist kein Buch mit sieben Siegeln. „Der Schwerpunkt ist durch die bis zu zwölf Kilos schweren Akkus ein bisschen anders, aber grundsätzlich ist das Fahren einfach und bequem“, betonte Fahrradtrainer Budniok.

Wer gestern mit dem eigenen E-Bike oder dem herkömmlichen Fahrrad zum Trainingsplatz am Generationenpark kam, konnte vor Ort einen kostenlosen Service der Polizei in Anspruch nehmen. „Wir machen hier eine Codierungsaktion zur Verbesserung des Diebstahlschutzes. Denn gerade so ein E-Bike ist auch nicht ganz billig“, sagte Polizeihauptkommissar Wolfgang Unverzagt vom Brakeler Bezirksdienst der Polizei.

Im letzten Jahr hatte das Seniorenbüro der Stadt Brakel erstmals ein solches Training angeboten, das sehr gut angenommen worden war, weshalb die Aktion jetzt wiederholt wurde.

Einstieg in die Elektromobilität



Einstieg in die Elektromobilität: Bürgermeister Hermann Temme, Uwe Rottermund, Brigit Kleibrink, Meinfolf Schulte und Kommunalberater Manfred Rickhoff (vorne v. l.) eröffnen das E-Bike-Training.

FOTO: BURKHARD BATTRAN